Burghauser Anzeiger, 25. Juli 2013

"Konradis" singen in der Klausenkirche

Acht Sänger bringen in Engfurt geistliches Liedgut verschiedener Stile

Töging/Engfurt. Seit Mai die-ses Jahres lädt das kirchliche Ju-gendbüro Altötting Jung und Alt zu einem musikalischen Abend-gebet mit dem Burghauser Vo-kalensemble "Die Konradis" ein. Unter dem Titel "Mehr als du glaubst!" legen die acht Sän-ger im Jahr des Glaubens ihr per-sönliches Glaubenszeugnis ab. Nach den beiden erfolgreichen sonliches Glaubenszeugnis ab.
Nach den beiden erfolgreichen
Veranstaltungen in der Wallfahrtskirche Heiligenstatt und
der Pfarrkirche St. Konrad in
Burghausen mit gut 700 Besuchern kommen "Die Konradis"
am Mittwoch, 31. Juli, ab 19 Uhr
nach Engfurt in die Klausenkir.

Englisch, Lateinisch und sogar Englisch, Lateinisch und sogar in einer afrikanischen Sprache präsentieren. Angefangen vom Klassiker "Wer nur den lieben Gott lässt walten" von Georg Neumark (1621-1681) über Gospels bis hin zu den Ohrwürmern aktueller A-cappella-Gruppen wie Viva Voce wird keine Stillrichtung ausgelassen.

nach Engfurt in die Klausenkir- Programms. Der Eintritt ist frei.

Ganz ohne den gewohnten klein ist, bitten die Initiatoren



Witz und die Situationscomic um Platzreservierung unter werden die acht Vokalisten geistliches Liedgut auf Deutsch, mariele.vogl@gmail.com – red wie die Auftritt in Burghausen: Die "Konradis" mit Franz Schweizer (von links), Dr. Claus-Rüdiger Heiwalder, Reinhold Sterflinger, Thomas Weber, Dr. Wolfgang Nüdling, Gerhard Bonauer, Dr. Hans Stieger und Michael Herbert. Jetzt kommen sie auch nach Engfurt. – Foto: Hübner